
 
問 宮平川の氾濫対策について前回補正の
浚
しゅんせつ

渫は終了したと聞いている。次の浚
しゅんせつ

渫が令
和４年度スタートでは遅い。見解を伺う。
町長 今年度、調査委託業務を着手している。緊急
浚
しゅんせつ
渫事業債については前準備を十分に行い、新年度

に入り予算執行が可能になった時点で発注し、スピード
感を持って対応するよう指示している。

問 本町の医療的ケア児、その保護者が感染した事例
はあるか。
保健福祉課長 本町において医療的ケア児の保護者
が感染した事例が１例あり、担当職員と保護者、事業所
等と連絡を取りながら対応し、主治医がいる医療機関
に入院する対応を行った。
問 お子さんも感染した場合はどうなっていたか。
保健福祉課長 陽性の場合は入院ができず、在宅に
なっていた。
問 この課題に対しどう取り組むか。
民生部長 コロナという新しい感染症の状況で、医療
的ケア児が安全に過ごせるよう、医療的ケア児の支援
に向けて関係機関と課題含め協議し、受け入れ確保に
向けて取り組んでいく。

問 定期予防接種・子宮頸がんワクチン接
種等で、コロナの影響や積極的な接種奨
励がされず、接種時期を逃してしまった子
どもたちや若者への助成を行ってほしいがどうか。
副町長 一部の定期予防接種について、接種時
期を逃した方への助成を実施している。その他の
予防接種の助成については、他の自治体の状況等
も含め調査し、検討していく。
問 子宮頸がんワクチンの接種率はかなり低い。
一般財源を使ってでも時期を逃した方に接種でき
るようにしてほしいがどうか。
国保年金課長 積極的な勧奨を差し控えていた期間
によって接種できなかった方には、国がフォローしていく
方向で、議論をはじめている。この議論の推移・動向を
見て検討していく。

　　
問 現在、ごみ分別がしっかり行われていない状況
で、改善されなければ、機械故障は今後も起こると
説明があった。本町としての取組を伺う。　
副町長 町広報紙やホームページ等を通じごみ分
別の周知徹底強化に取り組んでいく。

Q Rコードを読み取ることで各議員の質問の様子を見ることができます。

こんな質問もしました。
●公園管理について
●私道整備について

こんな質問もしました。
●コミュニティ・スクールへの取組を問う
●ふるさと納税の実績と活用報告について

環境問題・ごみ分別等について問う。

コロナ禍による医療的ケア児の支援を問う
宮平川浚渫工事
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